

Question d'Ibrahima Traoré relative aux effectifs du commissariat du Kremlin-Bicêtre

Monsieur le Préfet,

Le commissariat du Kremlin-Bicêtre, qui assure la sécurité d'environ 150 000 habitants répartis sur cinq communes – Le Kremlin-Bicêtre, Villejuif, Cachan, Arcueil et Gentilly – est actuellement en travaux dans le cadre d'une reconstruction longtemps attendue et destinée à améliorer les conditions de travail des fonctionnaires et à offrir un accueil au public plus adapté.

Depuis plusieurs années, nous alertons sur un manque d'effectif important. Sur les 236 postes annoncés tous corps confondus, le commissariat ne dispose aujourd'hui que de 215 agents.

Dans ce contexte, je souhaiterais savoir **quelles mesures l'État entend mettre en place pour compenser le manque d'effectifs pendant la période des travaux et garantir la continuité des missions de sécurité, y compris la permanence, les interventions et la présence sur le terrain.**

Je souhaiterais également savoir si **un plan est prévu pour atteindre le niveau d'effectifs annoncé, voire l'augmenter, afin de tenir compte de la croissance démographique de la circonscription et de l'arrivée prochaine des stations du Grand Paris Express.**

Enfin, pourriez-vous préciser quels engagements vos services peuvent prendre afin que la reconstruction du commissariat s'accompagne d'une augmentation durable des moyens humains et matériels, et d'une réelle amélioration des conditions de travail des agents ainsi que de la sécurité pour les habitants ?

Vous remerciant de l'attention que vous pourrez porter à cette question, je vous prie d'agréer, Monsieur le Préfet, mes salutations républicaines.

Ibrahima TRAORÉ

Conseiller départemental – Canton du Kremlin-Bicêtre / Gentilly